

Alors l'Evêque asperge une seconde fois les murs extérieurs de l'église, tandis que le chœur chante cette antienne :

“ Seigneur, bénissez ce temple que vous avez élevé à la gloire de votre nom. Du haut de votre trône exaucez les prières de ceux qui viendront vous y adorer. Seigneur, si votre peuple se convertit, fait pénitence et vient vous prier en ce lieu, écoutez ses vœux du haut de votre trône.”

L'Evêque, après avoir fait une deuxième fois le tour extérieur de l'église, récite une oraison pour demander à Dieu que tous ceux qui s'assembleront dans cette église jouissent des douceurs de la paix et de l'union. Il frappe une seconde fois la porte avec sa crosse en disant :

“ Ouvrez vos portes principales, exhaussez-vous, portes éternelles, et le roi de gloire entrera.”

Le diaire demande de nouveau :

“ Quel est ce roi de gloire?”

L'Evêque réplique :

“ C'est le Dieu fort et puissant, le Dieu des armées.”

La porte de l'église ne s'ouvre point encore, pour rappeler que ce n'est point sans résistance que Jésus-Christ a renversé le démon et détruit l'empire qu'il exercait depuis si longtemps sur la terre.

L'Evêque fait une troisième fois le tour de l'église en jetant, *au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit*, de l'eau bénite sur les murs extérieurs. Pendant ce temps-là, le chœur chante cette antienne :

“ Maître de l'univers, ô vous ! qui avez tout en abondance ; vous, qui avez voulu que votre temple fut élevé au milieu de nous, Seigneur, préservez à jamais votre maison de toute souillure. Vous l'avez